

この秋アラカルト



運動会が終わって以降、園外保育、お芋掘り、クッキングパーティーにハロウィンパーティー。年長さんに至っては未就園児さんの「たんぼぼ運動会」のサポートをしたり、水戸森林公園にお出かけしたりと、日替わりのように「特別な日」を満喫しました。暦の上では立冬を過ぎて、11月は赤や黄色、オレンジに彩られた木々や、真っ青な青空が一年で最も美しい季節。園庭を吹き抜ける冷たい風は、間も無くやってくる冬を予感させてくれます。益々活発に、元気いっぱい我が園児たち。「早寝、早起き、朝ご飯」プラス、「幼稚園大好き」の魂で、迫るコロナ第3波の影響を回避して参りたいと思っております。発表会に向けた活動もすでに始まりました。昨年度叶わなかった市民ホールでの開催実現のためにもコロナばかりではなく、あらゆるウィルス感染核大防止に向けた対策を、ご家庭での健康管理へのご協力と併せて実行してまいります。



好きに取り組むカラクリ

すばるくんが見つめる先に
躍動するどうち君
憧れの視線の先に
「好き」をやっている姿
ああ、そうか
こんなふうにして
あこがれの視線は
また異なる「好き」に取り組む人を
どんどん育てゆくんだな 小西貴士

